

庄内小通信



庄内小学校通信
第45号
2021年11月30日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆3・4年生☆消防分団を見学させて頂きました【11月29日】

庄内消防分団長の堤さんにお世話になり、11月29日の1・2限目に3年生と4年生で消防分団の施設見学と学校にもどっての放水体験などをさせて頂きました。当日は、堤分団長をはじめ7名の皆様にお話や実演などでご指導いただきました。

ありがとうございました。

3年生は社会見学で見せて頂いた中央消防署との共通点や違いを、4年生は昨年度、新型コロナウイルス感染症対策のため見学できなかった分もしっかり見学でき貴重な一日となりました。



3年生の「質問プリント」より

- ・これからどんな町にしていきたいですか。消防車にはのっているんですか。
- ・消防分団には、それぞれ役割はきまっているんですか。1日で火事は何回ありますか。
- ・どうして車は赤いんですか。
- ・消防士と同じような働きをしている時もあるのですか。火事の時、救急以外にも駆けつける時もあるのですか。
- ・水をどこから取り入れるんですか。
- ・女の人で消防団をしている人はいるんですか。
- ・火事が起きてからどうやって現場にかけつけるのですか。

①消防車と道具について教えてもらいました。



【見学メモより】

「消防車の屋根にはいろんな物がのっている。とび口180センチが3本。はしご。」
「とび口で燃えた物をかき分ける。」
「20mのホース13本。」
「消防団員さんは22人。待機所には3日分の食糧がある。毎週集まる。」

②待機所にて、いろんな質問に答えて頂きました。



消防車の見学のあと、待機所の中でいろんな質問に答えて頂きました。その後、無線機を使って、外の消防団の人とやりとりをする経験もさせていただきました。

③水消火器訓練を、一人ひとりに体験させていただきました。



④放水訓練も、一人ひとりに体験させていただきました。



庄内消防分団の皆様、貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。
たくさんの方のお力のおかげで、私達の日常の安全が守られていることを実感した時間となりました。